

Communiqué de Presse

Mesdames, Messieurs,

En qualité de candidats aux législatives, nous tenions à remercier chaleureusement les citoyens de toutes sensibilités politique de la 1er circonscription de la Guyane qui ont crus à cette candidature, écouté le message que nous avons à faire passer, partager notre vision nouvelle et qui ont choisi de nous accorder leur confiance ainsi que leur suffrage au premier tour le samedi 9 juin dernier. Un grand merci aux électrices, électeurs de Cayenne, Rémire-Montjoly, Matoury, Roura, Cacao, Kaw, Régina, Ouanary, St Georges, Camopi et Trois Sauts. Merci également pour les nombreux soutiens d'encouragement.

Notre candidature avait pour objectif, de proposer un profond renouvellement de la classe politique de notre pays, élire des hommes capables de mener des actions politiques dans une démarche constructive en dépassant le clivage « gauche, droite », réconcilier les guyanais avec leur représentants, porter votre parole et vos projets mais aussi défendre vos intérêts, jusqu'à l'assemblée nationale.

A notre grand regret nous ne serons donc pas au second tour, ce, malgré un très bon résultat pour une première élection.

Le Samedi 16 juin 2012, électrices, électeurs, vous devrez faire un choix entre Joël Prévôt Madère (divers gauche) et Gabrielle Serville (PSG). Par respect pour vos valeurs et votre intelligence, chaque citoyen qui nous a accordé sa confiance, nous vous invitons à déterminer votre choix en fonction du programme, mais aussi du candidat que vous jugerez le plus engager, le plus compétant pour défendre les intérêts de notre pays et permettre un réelle développement économique. Nous n'avons pas la prétention d'imposer une « ligne de conduite » en proposant une consigne de vote.

Cependant nous invitons les futurs députés à joindre la parole aux actes et ne jamais remettre en cause les engagements pris devant les électeurs, auxquels ils ne devront en n'aucune mesure s'affranchir de rendre des comptes au cours de leur mandat.

Notre Guyane à besoin d'un socle politique solide pour relever les défis de notre avenir, plus de justice, de solidarité et de rassemblement. En s'appuyant sur les valeurs fortes du travail et de l'intégrité nous pourrons relever ces défis.

Nous donnons rendez-vous à l'ensemble des Guyanais sur l'ensemble du territoire pour des rencontres dans les mois à venir.

Et encore un grand merci à tous.

Gamal HOOSEINBUX Jr.
Candidat du Centre Pour La France